
　令和 4年度 宮崎公立大学同窓会 凌雲なな会　7月 議事録

〔日 　 時〕令和 4年 7月26日（火）20：00 ～ 22：00
〔会  　場〕オンライン開催
〔出 席 者〕 小林　黒木　後藤　川端　藤
〔議　　長〕小林　　　　　　　　　　　〔書　　記〕加治屋
………………………………………………………………………………………………………………

1. 事務局報告

・名簿の入力について

　小野高速印刷→事務局管理になっていることで、2016年-2019年のデータがkintoneに
　入っていないことが判明。学籍番号と生徒氏名入力後、今年の卒業生の情報を入力していく。

　→7月対応済み
　今年の卒業生に関しても入金時の手書きデータを元に入力完了

・２０２２年HCDコンテンツについて
　今年度は有馬学長、竹野先生が退館予定。

＜参考＞

今年の予算　

　親睦会費 　¥260,000-
　諸活動費 　¥500,000-　　　合計　¥760,000-

昨年支払い

　ハガキでの郵送代　¥337,980-
　動画作成費　　　　¥405,900-  合計 ¥743,880-

今回見積もり

　ハガキでの郵送　  ¥140,545-
　動画作成費　　　  ¥363,000- 　合計¥503,545-

＜HCDの案内方法について＞　
①メール送信

②１〜１０期生には郵送

※前回出ていたショートメールの案は廃止し、上記２つで案内する。

＜開催日など詳細に関して＞

開催日：　2022年11月12日（土）
→こちらの日程で問題ないか有馬学長と竹野先生に確認する。

開催時間：18時総会〜 19時〜ホームカミングデイ 20時すぎ終了
　　　　　２次会会場ごと用意してあげる。（共同ホストの権限）

集合場所：atomica
→確定したら会場の予約をする
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動画のコンテンツ：

インタビュー形式か？特別講演形式か？聞き手をどうするか？

→パーソナルに触れる話の方が面白い。インタビュー形式にしたい。
なんで大学教員になろうと思ったか等はゲストにより内容が異なるので、去年と同じ質問でも

面白いと思う。

聞き手：竹平さん、樋口千穂さんが宮崎公立大学出身なので、日程を確認してみる。

デザイン制作：去年と同じ方に依頼。先生を似顔絵で表す。

→そのイラストを使ったノベルティなどあるといいのではないか。

3. 会報の掲載内容について
・掲載スケジュール

　①卒業生リレー：土井さん記事完成（別紙）

　②卒業生が関わっているお店紹介

4.今後の事務局対応
・HCDのコンテンツと来年度の予算について準備
・R３年度監査対応（6月〜8月予定）
・HCD告知ハガキ準備
・令和５年度の予算（案）

・未納在学生の入力

・有馬学長と竹野先生への日程確保

時間外活動手当について

役員氏名 活動内容 活動日時
活動 時
間

時間  累計
支給額　　
　　　(累計
h x\777)

　後藤慎一郎 取材対応 22年6月 20H 　 　 777円

…………………………………………………………………………………………………………………
◆次回役員会開催予定　：場所、時間については　別途確認
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